

## Ein Hochbeet für die Grundschüler

Die Schüler der Grundschule Weinböhla können bald Salat und Kohlrabi ernten. Das Beet und die Erde gab's geschenkt.

18.04.2016



Das Hochbeet der Grundschule in Weinböhla wurde mit Salat bepflanzt.

© dpa

Haltbarkeit des Hochbeetes, ein Buch zum Thema und einige Gartengeräte für kleine Hände sind Bestandteil des überreichten Spendenpaketes. (pz)

Weinböhla. Für den Schulgarten hat die Grundschule Weinböhla ein Hochbeet geschenkt bekommen. Das wurde gleich mit Salat und Kohlrabi bepflanzt. Lehrerin und Schulgartenverantwortliche Waltraud May freut sich über die Spende: „Die Arbeit mit der Natur ist eine wichtige Erfahrung für die Kinder. Eine Unterstützung dieser Arbeit ist uns daher natürlich sehr willkommen.“

Die bundesweite Spendenaktion „Pflanzenwelten“ wird regional von Mathias Wachs, Geschäftsführer der Wachs Bauunternehmung GmbH, unterstützt. Er hat das Hochbeet am Donnerstag übergeben. „Damit möchten wir die Kinder an Themen aus Natur und Umwelt heranführen“, so Wachs. Hochbeete sind sehr beliebt, denn die Schüler können im Stehen arbeiten und ein guter Pflanzenwuchs und damit ein sichtbarer Erfolg ist in aller Regel gewährleistet.

Das Hochbeet wurde in einer Behinderten-Werkstatt bei Dresden gefertigt. Auch die passende Befüllung mit Erde sowie ein Schneckenschutz, ein Nagergitter, eine Schutzfolie zur längeren